

APPEL À LA SOLIDARITÉ ET AU SOUTIEN

RÉNOVATION AUTO-ORGANISÉE DES FENÊTRES ET PORTES DU QUARTIER DE PROSFYGIKA



La communauté squattée de Prosfygika est une communauté de lutte qui promeut un mode de vie communautaire basé sur la solidarité, l'entraide, l'horizontalité, l'auto-organisation et la résistance. Dans un quartier libéré du centre d'Athènes, nous vivons ensemble, 400 habitant*es provenant de 27 régions différentes et parlant plus de 20 langues. Les huit bâtiments du quartier de Prosfygika, construits entre 1933 et 1936 pour accueillir des réfugiés d'Asie Mineure, sont situés entre l'administration générale de la police et la cour d'appel. C'est un lieu historique de résistance et une contre-proposition actuelle de lutte et d'organisation répondant aux besoins des personnes issues des classes populaires contre le système étatique capitaliste.

Au cours des 15 dernières années de son existence, la communauté a créé 22 structures afin de répondre à nos besoins et de prendre notre vie en main. La structure technique de la communauté préserve et entretient en permanence les bâtiments et les appartements vieux de 90 ans, qui sont le terreau de la réalisation de nos rêves collectifs et de notre conception d'une vie juste, dans la dignité et l'autodétermination.

Dans cette perspective, nous promouvons le projet de restauration de l'extérieur des bâtiments Prosfygika, que nous considérons comme la prochaine étape concrète de notre proposition d'auto-organisation et d'autodéfense collective contre les plans de gentrification de l'État, qui constituent une menace sérieuse pour l'ensemble du quartier et de la communauté. C'est pourquoi nous considérons chaque façade restaurée, chaque nouveau revêtement et chaque fenêtre réparée comme une partie de notre avenir et de notre défense. Chaque résultat du travail collectif est l'expression d'une culture collective qui veut et doit être vue de l'extérieur.

Après la rénovation complète de notre kiosque collectif, qui a été réalisée par des dizaines de mains différentes provenant d'un large éventail de personnes créant le commun, nous passons à la prochaine étape de notre plan avec la rénovation des fenêtres et des portes à l'intérieur du quartier de Prosfygika. En nous concentrant sur les éléments en bois du premier bloc, situé directement sur l'avenue Alexandras, nous allons rénover environ 60 portes et fenêtres au cours des six prochains mois.

Afin de réaliser ce projet, nous invitons toutes les personnes et tous les collectifs, proches ou lointains, expérimentés (ou non) dans le domaine de la menuiserie, dotés de compétences techniques (pas nécessairement) ou simplement intéressés par le soutien à la communauté et à son plan de restauration, à participer à la construction de nos rêves collectifs. Différents travaux sont à réaliser dans le cadre de ce projet spécifique et nous accueillons toutes les personnes, quel que soit leur niveau d'expérience.

Nous sommes impatients de créer un projet commun avec chacun d'entre vous et de « fermenter » ensemble, comme nous le disons.

Les moyens de nous soutenir sont nombreux et notre imagination en matière de solidarité n'a pas de limites.

Vous trouverez ici plus d'informations sur la communauté, la campagne de rénovation et de restauration. #saveprosfyika au niveau national et international

:<https://linktr.ee/saveprosfygikainternationalist>

Si vous souhaitez nous contacter, vous pouvez nous joindre par e-mail et sur les réseaux sociaux.

LA SOLIDARITÉ EST NOTRE ARME – LA CRÉATION EST NOTRE RÉPONSE À LA RÉPRESSION

